
令和 5年 第 3回水巻町議会 臨時会 会議録 

 

令和 5年第 3回水巻町議会臨時会は、令和 5年 5月 18日 10時 00分、水巻町議会議

事堂に招集された。 

 

１．出席議員は次のとおり 

 

   1番  白 石 雄 二 

 

   2番  山 口 秀 信 

 

   3番  松 野 俊 子 

 

   4番  水ノ江 晴 敏 

 

   5番  亀 元 公 一 

 

   6番  廣 瀬   猛 

 

   7番  名 倉 亮 介 

 

 

 

   8番  岡 田 選 子 

 

    9番  井 手 幸 子 

 

   10番  中 山   恵 

 

   11番  古 賀 信 行 

 

   12番  近 藤 進 也 

 

   13番  住 吉 浩 徳 

 

   14番  髙 橋 惠 司 

 

 

２．欠席議員は次のとおり 

 

    

  



３．議場に出席した議会事務局の職員は次のとおり 

 

   局 長 ・ 山 田 美 穂 

 

   係 長 ・ 野 村 育 美 

 

   主 任 ・ 松 﨑   淳 

 

 

４．地方自治法第 121条の規定により、議場に出席したものは次のとおり 

 

町 長   美 浦 喜 明 

 

副 町 長   荒 巻 和 徳 

 

教 育 長   小 宮 順 一 

 

総 務 課 長   増 田 浩 司 

 

企 画 課 長   手 嶋 圭 吾 

 

財 政 課 長   蔵 元 竜 治 

 

住宅政策課長   古 川 弘 之 

 

税 務 課 長   土 岐 和 弘 

 

住 民 課 長   川 橋 京 美 

 

地域づくり課長   藤 田 恵 二 

子育て支援課長   吉 田   功 

 

福 祉 課 長    洞ノ上 浩 司 

 

健 康 課 長   植 田 英次郎 

 

建 設 課 長   北 村 賢 也 

 

 産業環境課長   大 黒 秀 一 

 

 下水道課長   岡 田 祐 司 

 

 会計管理者   寺 田 裕 彦 

 

 学校教育課長   佐 藤   治 

 

生涯学習課長   高 祖   睦 

 

 図書館・歴史資料館館長   服 部 達 也

５．会議付託事件は次のとおり 

 

   別紙のとおり 

  



 

 

 

 

令和 5 年 5 月 臨時会 

（第 3回） 
 

 

 

 

 

 

本会議 会議録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5 年 5 月 18 日 

水 巻 町 議 会
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令和 5 年 第 3 回水巻町議会 臨時会 会議録 

 

令和 5 年 5 月 18 日 

午前 10 時 00 分開会 

 

議 長（白石雄二） 

出席 14名、定足数に達していますので、ただいまから令和 5年第 3回水巻町議会臨時会を開

会いたします。 

 

日程第 1 会議録署名議員の指名について 

議 長（白石雄二） 

日程第 1、会議録署名議員の指名について。今期臨時会の会議録署名議員に 4番 水ノ江議員、

5番 亀元議員を指名いたします。 

 

日程第 2 会期について 

議 長（白石雄二） 

日程第 2、会期についてお諮りいたします。今期臨時会の会期は、本日 1日間としたいと思い

ますが、これに御異議ありませんか。 

 

─ 異 議 な し ─ 

 

御異議なしと認めます。よって会期は、本日 1日間と決しました。 

 

日程第 3 議案第 17号 

議 長（白石雄二） 

日程第 3、議案第 17号 令和 5年度水巻町一般会計補正予算（第 1号）についてを議題とい

たします。町長に提案理由の説明を求めます。はい、町長。 

 

町 長（美浦喜明） 

議案第 17号 令和 5年度水巻町一般会計補正予算（第 1号）について。 

今回の補正予算は、国の施策であります「低所得の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援

特別給付金」及び、「価格高騰緊急支援給付金」の支給に必要な経費を計上するなど、所要の補

正をお願いするものです。 

予算の総額は、既定の歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ 2億 6000万円を追加しまし

て、112億 4500万円としております。 

歳出予算につきましては、民生費において、食費等の物価高騰に直面し、影響を特に受ける

低所得の子育て世帯に対し、「低所得の子育て世帯に対する子育て世帯生活支援特別給付金」と

して児童 1人当たり 5万円を給付するほか、住民税非課税世帯に対しても、「価格高騰緊急支援
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給付金」として 3万円を給付するなど、1億 9400万円を計上しております。 

また、衛生費におきまして、新型コロナウイルスワクチン接種事業費に 6600万円を計上して

います。 

歳入予算につきましては、国庫支出金 2億 6000万円を増額しています。 

よろしく、御審議をお願いいたします。 

 

議 長（白石雄二） 

町長の提案理由の説明が終わりました。ただいまから質疑を行います。質疑はありませんか。 

 

― 質 疑 な し ― 

 

質疑を終わります。 

ただいま議案となっています、議案第 17号 令和 5 年度水巻町一般会計補正予算（第 1号）

については、文厚産建委員会に付託いたします。 

なお、本案は後ほど休憩を取り、文厚産建委員会を開催し、審査の後、本会議を再開し、採

決を行います。 

暫時、休憩いたします。 

 

午前 10時 03分 休憩 

午前 11時 09分 再開 

 

議 長（白石雄二） 

再開いたします。 

 お諮りいたします。先に付託しておりました議案第 17号について、先ほど委員会審査が終了

いたしました。この際、委員長の審査報告と議案第 17号を日程に追加し、議題としたいと思い

ます。これに御異議ありませんか。 

 

─ 異 議 な し ─ 

 

御異議なしと認めます。よって、委員会の審査報告と議案第 17号を日程に追加し、議題とす

ることに決しました。 

 

追加日程第 4 委員会の審査報告について 

議 長（白石雄二） 

追加日程第 4、委員会の審査報告についてを議題といたします。議案の採決に先立ちまして、

付託しておりました文厚産建委員会の委員長に審査報告を求めます。文厚産建委員長。水ノ江

議員。 
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文厚産建委員長（水ノ江晴敏） 

本日の文厚産建委員会において、付託された議案について慎重に審査しました結果、次のよ

うに決しましたので、御報告いたします。 

議案第 17号 令和 5年度水巻町一般会計補正予算（第 1号）については、賛成全員で可決い

たしました。 

以上、報告を終わります。 

 

議 長（白石雄二） 

以上で、委員会の審査報告を終わります。 

 

追加日程第 5 議案第 17号 

議 長（白石雄二） 

追加日程第 5、議案第 17号 令和 5年度水巻町一般会計補正予算（第 1号）についてを議題

といたします。お諮りいたします。本案は、文厚産建委員に付託しておりましたが、審査結果

は先に御報告したとおりですので、水巻町議会会議規則第 41条第 3項の規定により、委員長の

報告を省略することに御異議ありませんか。 

 

― 異 議 な し ― 

 

御異議ありませんので、質疑に移ります。委員長に対する質疑はありませんか。 

 

― 質 疑 な し ― 

 

質疑を終わります。ただいまから、討論を行います。御意見はありませんか。はい、岡田議

員。 

 

5番（岡田選子） 

先ほど、文厚委員会の審議を傍聴させていただきました。 

その中でですね、この衛生費と予防費についての、令和 4年度の繰越金 4300万円と、今年度

のこの補正予算額 6600万円で合計 1億 900万円で、この予防事業を行うという説明がありまし

たが、その 4300万円の繰越し部分については、全く説明がされませんでしたので、今後ですね、

この事業、まあ予防費として使うんですけれども、先ほどから審議の中でありましたように、

ＰＣＲ検査がですね、有料になっていったり、また、町内での感染者数とか、町内の感染状況

というのが全くつかめないっていう実態であるということも分かりました。 

この、繰越しされている 4300万円を、今後、いかにですね、どうやって使っていくのかとい

うことを、今後、やっぱり考えていく必要があるのではないかというふうに思いますので、そ

の辺について、また機会があればですね、説明もいただければと思います。 

――で、賛成討論です。はい、すいません。 
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議 長（白石雄二） 

ほかにありませんか。はい、近藤議員。 

 

12番（近藤進也） 

十分慎重審議がなされたとは思っておりません。よって、総論反対、各論は賛成なんですが、

その各論につきましては、子育て世帯、あるいは低所得者向けに対しての補助は大切だと思い

ます。 

また、各全国の地方議会においてもですね、このワクチン接種の予算の取扱いについては、

慎重にやってほしいという声が各地で起こっております。そういった意味からもですね、より

慎重に審議すべきだったと。 

それはですね、やはり死ぬと分かっていながらワクチンを打つということが盛んに叫ばれて

おります。まして、ここの執行部の中にも、どれだけの人がワクチン接種をしただろうかと。

全員したとは思ってませんし、ワクチン接種を拒んだ水巻の医者の中には、私は打たないから、

住民にも打たないと。 

非常に副反応が十分起こっておりますし、1件しか報告がなかったという話が出ましたけども、

多数私は直接聞いておりますし、国にも働きかけをしますが、水巻から出ていった方も、死亡

者が出てます。日頃元気な方がコロナワクチンを打ったため亡くなってしまったという報告も

聞いております。 

そういった意味からも、このワクチン接種のですね、予算の執行の在り方、これについては、

本来なら、継続審議にすべきではなかったかと委員長には申し上げたいんですが、あるいは、

これを再議に付すという動議を図ることも大切だと思います。 

よりですね、慎重に審議されることを望みながら、今回の総論に関しまして、反対をいたし

ます。 

以上です。 

 

議 長（白石雄二） 

ほかにありませんか。はい、古賀議員。 

 

11番（古賀信行） 

賛成の立場から意見述べますけど、国からのですね、2億 6000万円のお金、今回来ましたけ

ど、社会福祉費のですね、価格高騰緊急支援給付金事業 1億 6780万円ですかね。これはですね、

どうも私、腑に落ちないわけですね。 

なぜかって言いますと、今度、国がですね、防衛費予算を組む中で、いかにそのお金をです

ね、税収を増やそうかと考えてるんです。 

そのためには、東日本の復興予算を削ったり、それから、また新たに税を設けるっち。 

こういう国は、1270兆円の借金がありながら、こういう大判振る舞いといいますかね。 

ほいで、このお金は、またコスモス商品券で発行されると思いますけど、コスモス商品券を
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買われる方はそういうマージンがつくからいいと思いますけど、お年寄りの中にはですね、コ

スモス商品券さえ買いに行かれない人もおられるんです。 

高松団地に私の友人がいますけど、83歳ぐらいになられますけど、年金が 5万円いかないわ

けですね。私、言われるんです、いつも。「それでも自分は生活保護を受けよらん」っち。ほい

てですね、去年までは、シルバーに仕事に行かれてたんです。草取りに。そういうですね、つ

つましい生活をされてるわけです。 

だからですね、特に高齢者で、本当に生活に困った低所得者がおられるんです。そういう人

にですね、本当の意味での福祉の手を差し伸べるためにもですね、コスモス商品券だけやなく

ても、電気料金の補助に充てるとか、それから、灯油の購入に充てるとか。そういう点でです

ね、町がよくそういう高齢者の、特に低所得者を調べてですね、そういう現金支給もできるん

じゃないかと思っています。 

まあ、賛成討論だけど、心の中でですね、そういう気持ちもあるわけです。 

以上です。 

 

議 長（白石雄二） 

ほかにありませんか。ないようですので、採決を行います。議案第 17号 令和 5年度水巻町

一般会計補正予算（第 1号）について、原案に賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

 

（ 賛 成 者 挙 手 ） 

 

はい、結構です。賛成多数と認めます。よって、議案第 17号は、原案のとおり可決いたしま

した。 

以上をもって、本日の日程は全部終了いたしました。以上で今期臨時会の日程が全部終わり

ましたので、令和 5年第 3回水巻町議会臨時会を閉会いたします。 

 

 

午前 11時 18分 閉会 

 

 


